
Beschluss: 
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen des Architekten und der Firma Thor-Bauphysik  
zur Kenntnis und beauftragt den Bürgermeister, bei den nächsten Hochbauplanungen den 
Passivhausstandard im Sinne der Leitlinie „Klimaschutz im kommunalen Hochbau“ und die 
Nachfolgenutzung der Gebäude zu berücksichtigen. 
 


